



南部町立南部中学校 学校だより 第2号

# チーム南部中

令和4年4月29日(金)  
校長 望月和彦

## 峡南地区選手権大会

4月21日(木)、23日(土)に峡南地区中学校選手権大会が行われました。県内での新型コロナウイルス感染者の拡大に伴い、1月後半から3月にかけて県内の中学校では部活動が中止となりました。部活動を楽しみにしていた生徒たちにとっては、長く辛い日々だったと思います。春休みから部活動は再開できましたが、南部町内の感染状況を鑑み、本校では春休み中も活動時間を1時間半程度に制限しての部活動としてきました。選手権の開催を危ぶむ声もありましたが、この大会を目標に一生懸命がんばってきた生徒たちの思いを大切にしながら、昨年度の総体や新人戦でのコロナ対策をいかして「保護者や家族の参観はなし。入学したばかりの1年生は一部を除き参加しない。」という条件の下、可能な感染症対策を施した上での実施となりました。

目標は「優勝すること」「まずは1勝すること」「自分たちの練習してきたことをすべて出し切ること」「最後まであきらめずに戦うこと」など、部ごと、個人ごと異なりますが、選手たちはそれぞれの目標目指して精一杯戦ってきたようです。選手たちの表情からは、大会が実施でき、他校の中学生と思い切り技を競い合える事に感謝する気持ちが伝わってきました。中学生にとって、こうした大会がなくてはならないものであることを改めて感じました。本校の結果を見ると、目標を達成できたチームや選手もあれば、目標に届かなかったチームや個人もあります。勝ったチームにもたくさんの課題があり、負けたチームにも次につながる成果がありました。個人やチームの現状を分析し、強みはさらに伸ばし、課題は一つずつ克服して、さらにレベルアップしてほしいと思います。県選手権大会への出場権を獲得したチームは峡南地区代表として県大会に向けて、今回敗退してしまったチームについては6月の地区総体に向けて、さらなる活躍を期待しています。

今回の地区選手権大会の結果は以下の通りです。

峡南選手権大会の結果	
野 球	Aパートで市川中・六郷中の合同チームに8-2で勝利 「パート優勝」→ <b>県大会へ</b>
男子バレーボール	市川中、三珠中とともに2-0で勝利 「優勝」→ <b>県大会へ</b>
女子バレーボール	予選リーグで市川中、六郷中に2勝、準決勝で増穂中に0-2で敗退 3位決定戦で三珠中に2-1で勝利 「第3位」



女子ソフトテニス	個人戦：佐野・朝夷組が4勝し「準優勝」 芦澤・草場組が3勝し「第3位」 他の2組は1回戦敗退
男子ソフトテニス	個人戦：遠藤暖・佐野陽組が2勝し「ベスト8」 2組が2回戦敗退，2組が1回戦敗退
男子バスケットボール	増穂中，市川中と対戦し，2敗（補欠なしの3年生5人で戦い抜きました）
女子バスケットボール	増穂中，市川中と対戦し，2敗（けがで退場する選手も出ましたが，3年生だけで粘り強く戦いました）

※ソフトテニスの地区選手権大会は県大会につながっていません。

私はよく他校の先生方から「南部中の選手の動きはきびきびしていて気持ちいいね」「南部中の選手はあいさつや礼儀がすばらしいね」と褒められることがあります。本校の部活動では「バスケが上手になりたい」「ソフトテニスが上手になりたい」「楽器で好きな曲を演奏できるようになりたい」「絵が上手になりたい」など、それぞれの部で技術や知識を身につけさせることも目的にしていますが、同時に、生きていく中で大切な力や心を身につけさせたり、経験させたりすることも大切にしています。「目標目指して頑張る向上心」「苦しいことにも耐え、課題を克服する力」「仲間と力を合わせて何かに取り組んだり、創り上げたりする喜び」「互いを認め合い、思いやる心」「リーダーシップとフォロワーシップ」「コミュニケーション能力」「競技や芸術を通して大切な仲間をつくること」「自分に自信が持てるようになること」…などなどです。本校の部活動は、このような目的を生徒たちに意識させながら取り組ませています。3年間の部活動を通して、心も身体も大きく成長してくれることを期待しています。連休明けの5月6日には1年生の入部が決定します。



## 2年生の「県内めぐり」

4月14日(木)，15日(金)と2年生は県内めぐり(宿泊学習)に出かけてきました。初日はA組とB組で順路を変えて，県立博物館・美術館・文学館・科学館をクラスごとに見学しました。生徒たちは，それぞれの見学地で渡されたワークシートをもとに学習を進め，見学地で渡されるシールを集めながら楽しく学んでいました。どの生徒も集合時間を守り，しっかりとした態度で見学する様子が見られ，南部中生の頼もしさを感じました。県立科学館の見学後に，宿舍となる愛宕山少年自然の家に向かいました。天候が心配されましたが，この日の夜のナイトハイクも4人グループで楽しく行うことができました。クラスミーティングでは，どちらのクラスも学級担任との信頼関係づくりが進められている様子が見られました。2日目は，班ごとのコース計画にしたがって県内めぐりに出発しました。班の仲間と協力しながら見学地を巡り，学習を深めました。今後の2年生のさらなる成長が大いに期待できる取組でした。今回の県内めぐりで得た貴重な経験を，これからの学校生活や学習において生かして欲しいと思います。(教頭 田邊靖博)

